

JUST NOW!

桂工芸通信A面

～桂工芸の今をお伝えします～

Vol.4

2022年秋

桂工芸株式会社よりご挨拶

こんにちは。桂工芸株式会社です。

そよ風が肌に心地よく、爽涼の秋となりました。皆様におかれましても、お健やかに過ごしのことと存じます。

街を歩くとファッション雑貨のお店には、ダークレッドやブラウンなどのバッグが並んでいます。アクティブな夏から落ち着いた秋へと向かっていますね。

9月は長月とも言います。秋の夜長という意味の「夜長月（よながつき）」が略されたという説が有力です。

長い夜にはスポーツで汗を流したり、読書を楽しんだり、美味しいものを探してみたりと秋を満喫したいですね。



「サイン&ディスプレイショー2022」開催！

2022年9月1日（木）～3日（土）に、東京ビッグサイト（西展示棟 西1ホール）にて第63回サイン&ディスプレイショーが開催されました。看板、サイン・ディスプレイの製作、施工に必要な資材、素材及び加工機器、工作車両、屋外広告業のPR、販売促進等の関連商品全般が一堂に会するイベントです。



今回もネオンのテイストを表現するLEDサインが豊富に展示されていました。少し前までは大型LEDビジョン、プロジェクションマッピング等の「デジタルサイネージ」がとても目立っていましたが、最近は「デジタルサイネージ」専門の展示会が増えたためか、その類は少なかった気がします。

私が今回たくさん見かけたのは環境配慮商材です。SDGsやエシカル消費を意識した展示の注目度が高かったように感じました。

エシカル消費は、消費者が身近なことから始められる、社会や環境課題改善への取り組みですが、企業にも推進が期待されています。企業が取り組むメリットは小さくありません。私たちは小さなことから、持続可能でよりよい世界を目指す活動に取り組みたいと思います。

耳寄り情報

多くの女性を虜にする魅惑のチョコレート。突然無性に食べたい時があったり、毎日食べるのを止められないという方もいるのでは？私です…でも、幸せを感じるおいしさの一方で、「太るかも…」「ニキビができる？」など、健康や美容によくないイメージがあるのも事実。ダイエットのために我慢したり、罪悪感を感じながら食べてしまいがちですが、そんな苦労はもう不要?! 実はチョコレートについては、現在世界中で研究が進んでおり、選び方・食べ方次第で、むしろ健康効果が期待できるというのです。

チョコレートやココアは、皮を取り除いたカカオ豆を焙煎し、すりつぶしたカカオマスが原料です。カカオマスには、とても強い抗酸化力を持つカカオポリフェノールをはじめ、カルシウムやマグネシウム、鉄、亜鉛などのミネラル類、カフェインの一種であるテオブロミン、食物繊維も含まれています。これらの成分を摂取することができるチョコレートは、実は身体にいい食べ物なんです。ただし、チョコレートなら何でもいい訳ではなく、「ハイカカオ」を選ぶことが大切です。



近年では日本のお菓子メーカーも様々な商品を開発。画期的なハイカカオ商品が続々と増えています。普段の生活に上手にハイカカオチョコレートを取り入れて、楽しみながら健康づくりを目指してみましょ。

To the future!

桂工芸通信B面

～桂工芸の未来をお伝えします～

Vol.4

2022年秋

桂工芸オープンゴルフコンペ、秋も開催します！

2022年6月に復活しました桂工芸オープンゴルフコンペ、感染予防対策を講じて2022年12月3日(土)に開催いたします！

秋コンペの舞台は千葉県の「南茂原カントリークラブ」です。この辺りも圏央道が開通したおかげで随分と便利になりました。順調なら都心からアクアラインを通ると1時間30分弱で到着します。



メンバーの皆様にはいつも通りの開催案内を近日中にお送りします。しばらくお待ちください。

「オープンコンペ」の名の通り、得意先、協力会社、親戚、友人に参加してもらっています。メンバーに制限を設けていません。参加してみたいと思っただきの方は是非ご連絡ください。お誘いします！

大雨や台風にお気を付けください

これから秋にかけては、台風や前線の影響で、大雨、洪水、暴風、高潮等による自然災害が発生しやすい季節です。7月から10月にかけては日本に接近・上陸する台風が多くなり、大雨、洪水、暴風、高潮などをもちます。特に、傾斜の急な山や川が多い日本では、台風や前線による大雨によって、崖崩れや土石流、川の氾濫などが発生しやすく、人々の生命が脅かされるような自然災害が、毎年のように発生しています。



災害から命を守るためには、国や都道府県が行う対策などの「公助」だけでなく、私たち一人一人の「自助」、すなわち、災害に対する備えをしておく、危険を感じたら早めに避難するなど、自らの命を守るための防災行動を起こすことが重要です。最新の情報を入手するよう心掛け、時間を追って段階的に発表される「早期注意情報」や「気象情報」、「注意報」、「警報」、「土砂災害警戒情報」を活用して、早め早めの防災行動をとるようにしましょう。

これ美味しい！おすすめのお店

都内中心に約50店舗ある加賀屋、加賀屋グループですが私のおすすめは「加賀屋/五反野店」。もつ焼きと煮込みでキンミヤとホッピーがはかどります。お店ごとに味も雰囲気も違うので、好みのお店を探してみてください！



編集後記

今年も夏の甲子園大会は大変盛り上がりました。関東勢の国学院栃木は37年ぶり2度目、夏の甲子園出場を果たしました。地区大会で作新学院、本大会で智弁和歌山と次々に強豪校を破り大躍進、関係のない私もとても興奮して一生懸命に応援しました。

優勝した仙台育英・須江監督の優勝インタビューにもありましたが、この年の3年生は中学校の卒業式、高校の入学式も出来ず、ほとんどの行事にストップがかかってしまいました。普通は目的目標を見失ってしまうと思います。そのような状況であっても常に感謝の気持ちを忘れず、仲間を信じて、野球と真剣に向き合った選手たちは本当に立派でした。残り少ない高校生活を仲間と共に「密な青春」を過ごしてほしいと思います。

取締役 営業部 若林大介

発行 / 桂工芸株式会社

桂工芸通信に対するお問い合わせは

〒153-0041 東京都目黒区駒場4-7-4

Tel:03-6407-0501 Fax:03-6407-0524